



Foto: Especial

El exclavadista agradeció el respaldó que le brindaron en su campaña y por los 205 mil 395 mil votos que recibió.

## CÁMARA DE DIPUTADOS

## Rommel Pacheco se reincorpora a curul

## 2024 DESTINO

Retomó sus actividades tras la campaña en la que buscó la alcaldía de Mérida

POR GUILLERMO GARCÍA  
nacional@gtmm.com.mx

El exclavadista Rommel Pacheco regresó a la Cámara de Diputados como legislador, luego de llevar a cabo una candidatura que sumó votos importantes para Morena no sólo en Mérida, sino en todo Yucatán.

Tras hacer una campaña histórica por la alcaldía de Mérida, como candidato de la coalición Morena, Partido Verde y PT, consiguiendo 205 mil 395 mil votos en la capital yucateca, el exatleta volvió a San Lázaro para concluir el actual periodo legislativo.

Rommel Pacheco agradeció a los meridianos la confianza y consolidación del triunfo del próximo gobernador del estado, Joaquín Huacho Díaz Mena, así



La Cuarta Transformación llegó con fuerza al estado y a Mérida, agradezco a todas y todos los que depositaron su confianza.”

**ROMMEL PACHECO**  
LEGISLADOR POR MORENA

como de la primera presidenta de México, Claudia Sheinbaum.

“La Cuarta Transformación llegó con fuerza al estado y a Mérida, agradezco a todas y todos los que depositaron su confianza. Estoy muy feliz de estar en el lado correcto de la historia ¡Vamos con todo! Vienen los mejores tiempos para Mérida y Yucatán”, afirmó.

Durante la campaña electoral, Pacheco recorrió las 47 comisarías de la ciudad, así como las colonias del sur, oriente, poniente y norte de Mérida, escuchando las necesidades de las y los vecinos y promoviendo los valores de la Cuarta Transformación.